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気づいたこと・発見したこと、その他
・各団体で同じような問題点を抱えているが、それに対する考え方がそれぞれ違って、参考になりました。いろいろな
人と話せて、楽しかった。視点が少し広がりました。
・他学区でも悩みは同じであること。他学区での状況がよくわかり、今後の参考となりました。
・高齢化、若者世代の参加など、どこも共通の課題を抱えていることがわかった。
・他の学区の人との交流が大切だと感じた。
・「いいこと」で実現できる事は実現していきたい。
・それぞれの学区の特徴がわかってよかった。
・楽しいひとときを過ごすことができました。ありがとうございました。
・やりたいことがいろいろある人たちが、区内、学区でがんばっていることを知れた。
・手筒花火ならできるかも。
・参加者の皆さんの地域への想いがすばらしい！
・他学区の話を聞いて、取り組みのヒントを得た。
・みんなで話し合うことが大切。
・やりたいことを既にやっているところがある。
・世代間のコミュニケーションの大切さ。コーヒーおいしかったです。
・「良いところを」と言われて、たくさん思いつく方が多く、自分の学区への愛を感じました。
・各地区で様々な取り組みをしていることがわかった。もっと知りたいこともあったので、個別に聞きたい。若い人と知り
合えてよかった。
・他学区での活動内容を共有できてよかった。
・地域の特性を生かした活動がされていた。
・他の同様のイベント(クリスマス等)を見てみたいと思いました。
・やるかやらないか、そこが問題。
・意外と皆さん、エネルギッシュ！びっくり。素晴らしい機会で良い経験できました。あざす！
・学区を超えた活動が必要。

今後のコミュニティ交流会で扱ってほしいテーマ
・若い人達への呼びかけ方
・負担の少ない地域活動の手段、外部委託の方法など
・住民自治活動とはどういうものが理想なのか。参加したくなるような町内会活動の事例紹介をしてほしい。
・こんな交流会をもっと開催してほしい。聴くだけの交流会にはして欲しくないです。
・若者をどう組み込むか
・具体的な取り込み、実践
・乗り越えられない課題について
・人の心を読み、つかむ方法
・学区運営について、若い人たちの巻き込み方。
・町内会加入率を上げる手法について。
・「健康づくり」をテーマに行ってほしい。学区内に気軽に健康できる施設を区として作ってほしい

R5コミュニティ交流会＠天白区　ひとことアンケートまとめ



・後任を見つける良い方法
・地域の人へ理解してもらうには？
・人材の確保
・町内会入会の増加について、良い方法があれば。新たな声掛けはどうしたら良いですか？
・町内会加入促進について
・問題解決について
◆きょうはいかがでしたか？
　　　　たいへんよかった…17人　　　よかった…8人　　　よくなかった…0人
◆自分にとってプラスになることはありましたか？
　　　　あった…18人　　　少しあった…7人　　　なかった…0人
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